

## Polsek Rajadesa Intensifkan KRYD Malam Hari, Polisi Jaga Keamanan di Titik Rawan dan Objek Vital

Ciamis - [CIAMIS.TELISIKFAKTA.COM](http://CIAMIS.TELISIKFAKTA.COM)

Apr 5, 2026 - 13:14



Ciamis – Jajaran Polsek Rajadesa Polres Ciamis kembali mengintensifkan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan pada malam hari sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya, Sabtu malam (04/04/2026).

Kegiatan tersebut dilaksanakan mulai pukul 22.00 WIB hingga selesai dengan

melibatkan personel Polsek Rajadesa, yakni Aipda Iwan Kurniawan dan Aipda Ega Suryatznika. Patroli dilakukan secara mobile dengan menyasar sejumlah titik rawan gangguan kamtibmas serta objek vital di wilayah Rajadesa.

Adapun sasaran kegiatan meliputi Dusun Jagamulya, Bank BRI Unit Rajadesa, serta lokasi perkumpulan warga dan titik-titik yang dianggap rawan kriminalitas maupun kecelakaan lalu lintas. Kehadiran polisi di lapangan menjadi langkah preventif dalam mengantisipasi potensi gangguan keamanan serta memberikan rasa aman bagi masyarakat yang beraktivitas pada malam hari.

Dalam pelaksanaan patroli, petugas juga melakukan pemantauan situasi secara langsung guna memastikan kondisi wilayah tetap aman dan kondusif. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan kepolisian dalam menciptakan harkamtibmas yang stabil dan terkendali di wilayah hukum Polsek Rajadesa.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Rajadesa Polres Ciamis IPTU Radius Windhu Astono menegaskan bahwa pelaksanaan KRYD secara rutin merupakan bentuk komitmen Polri dalam memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat. Kehadiran anggota di lapangan diharapkan mampu menekan potensi tindak kriminalitas serta meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat.

Selain itu, kegiatan patroli ini juga menjadi sarana untuk memperkuat kedekatan antara polisi dan masyarakat, sehingga tercipta sinergi dalam menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama. Dengan intensitas patroli yang ditingkatkan, diharapkan wilayah Rajadesa tetap dalam kondisi aman dan kondusif.

Di sisi lain, masyarakat menyampaikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh jajaran Polsek Rajadesa. Warga merasa lebih tenang dengan adanya patroli rutin, khususnya di malam hari dan di lokasi yang dinilai rawan gangguan keamanan. Kehadiran polisi dinilai memberikan perlindungan nyata bagi masyarakat.

Langkah preventif yang dilakukan Polsek Rajadesa ini diharapkan mampu terus menjaga stabilitas kamtibmas serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap institusi kepolisian.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar